



Julio 3, 20 2015

***Con el objetivo de evitar desmanes y garantizar la seguridad de los vecinos durante lo que podría ser una celebración, es que se implementará un operativo similar al realizado durante las finales del Mundial de Brasil.***

Un eventual triunfo de la Selección Argentina el próximo sábado 4 de julio, cuando enfrente a su par chileno en la final de la Copa América que se disputa en ese país, sin dudas despertará el fervor de los hinchas neuquinos, que como generalmente sucede, coparán la zona céntrica de la ciudad.

Con el objetivo de evitar desmanes y garantizar la seguridad de los vecinos durante lo que podría ser una celebración, es que se implementará un operativo de prevención.

El Director de Seguridad, comisario mayor Domingo Naigual, informó que está prevista la participación de cerca de 200 efectivos de las áreas de seguridad, investigaciones y tránsito, lo que se traducirá en una marcada presencia policial en las cuadras aledañas al Monumento al General San Martín, punto tradicionalmente elegido por los neuquinos para las manifestaciones populares. También se afectarán motoristas para el patrullaje preventivo de toda la zona, con el objetivo de evitar el accionar de delincuentes.

Naigual, aprovechó además, para dar algunas recomendaciones, “apelamos a la buena voluntad y pedimos que no concurran con bebidas alcohólicas ni con elementos como las varillas de banderas, ya que serán retirados”, manifestó.

El operativo prevé cortes una cuadra a la redonda del Monumento, con accesos controlados sobre la calle Roca, Alberdi y Ministro González.

*<http://www.policiaelneuquen.gov.ar>*